



A0627 (A0628 A0629)

24/02/1999 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR LUIS FELIPE ALCARAZ, DIPUTADO DEL GRUPO DE IZQUIERDA UNIDA

Congreso de los Diputados, 24-02-99

Sr. Alcaraz.- Señor Aznar, ¿qué piensa hacer para salvaguardar los derechos humanos del pueblo kurdo y sus dirigentes?

Presidente.- Señoría, al Gobierno le preocupan la vigencia de los derechos humanos en todo el mundo y, naturalmente, ejerce las medidas que puede y debe adoptar propias de una nación civilizada.

Sr. Alcaraz.- Señor Aznar, ustedes, por razones históricas de la coyuntura política española, han decidido satanizar a un parlamento kurdo en el exilio y, lo que es más grave, a todo un pueblo al que se le niega la tierra, la expresión y la memoria, y ahora también la propia imagen.

De súbito, apoyados en la máquina de borrar de Radiotelevisión Española, se han olvidado de que un día ustedes acusaron al pueblo palestino de terroristas y hoy Arafat es Premio Príncipe de Asturias y Premio Nobel de la Paz; ustedes se olvidan que una delegación del Parlamento vasco, incluido el Partido Popular, ha visitado al Parlamento turco en el exilio en Bruselas; olvidan ustedes las diversas resoluciones que ha aprobado el Parlamento vasco, con los votos del Partido Popular, que dicen, entre otras cosas, "acusando al pueblo turco de violar sistemáticamente los derechos humanos de los kurdos".

Ustedes, en ese sentido, han adoptado una posición extrema y a la vez cateta, señor Aznar. ¿No se atreve usted a conocer la Resolución del día 17 de febrero del Parlamento Europeo? ¿Se ha atrevido usted a conocer la Resolución que se vota mañana también en el Parlamento Europeo?

¿Qué ha hecho, por lo tanto, señor Aznar, el Gobierno para preservar los derechos, la vida y, naturalmente, las garantías procesales de Ocalan? ¿Qué le ha parecido el secuestro, señor Aznar? ¿El fin justifica los medios, según usted? ¿Piensa promover una conferencia internacional de paz para solucionar, a través de la vía del diálogo, el problema gravísimo que sufre el pueblo turco?

Señor Aznar, la Bolsa no justifica los medios. En función de la Bolsa, ustedes se dedican a criminalizar todo lo que no cabe en ella, todo lo que no entienden. Seguramente, usted sigue pensando que los indios eran los malos en las películas del Oeste.

Señor Aznar, haga el favor de salir de su aldea mental. El pueblo español, sin duda, es mucho más solidario que usted y su política. No cambie, por favor, derechos humanos por venta de armas.

Presidente.- Señoría, como le he dicho, el Gobierno está comprometido en la defensa de los derechos humanos en todo el mundo, y hemos alentado siempre a las autoridades turcas al fortalecimiento del Estado de Derecho en Turquía y al fortalecimiento también de sus instituciones democráticas.

Como sabe muy bien Su Señoría, trabajamos también en la defensa del derecho a la vida en todas partes, y nos hemos manifestado y trabajamos en contra de la pena de muerte en todas partes. Exigimos, Señoría, una condena sin paliativos a los actos terroristas, a las acciones terroristas, y una condena sin paliativos a los que se niegan a condenar las acciones terroristas; allí o aquí, Señoría, en todas partes.

Hemos hecho con la Unión Europea lo que corresponde a una nación como España: condenar el terrorismo que se ejerce en cualquier parte y pedir un juicio con plenas garantías para Ocalan. Y yo lo acabo de hacer, una vez más, esta misma tarde, a las tres y cuarto de la tarde, con el Primer Ministro turco.